
|22 de jun. de 2023
Reunião Colegiado de Ensino ITJ - Híbrida

Participantes: Diego Pacheco Eduardo Luiz Tavares Goncalves
eduardohubler@gmail.com ELIANE PELLEGRINI Elisardo do Prado Porto
ENIO DOS SANTOS SILVA Fernanda Fernandes Rodrigues
Leonardo Francisco Machado Michele Silva Valadao Rosane Schenkel de Aquino

Rodrigo Otávio de Macedo Gomes, Rosane Schenkel de Aquino

Faltas Justificadas: .ANA ELISA FERREIRA SCHMIDT RENATA COSTELLA ACAUAN
Representaram as ausentes: Professor Elisardo e Rodrigo Otávio de Macedo Gomes,
respectivamente. Professor Enio representa os cursos de Eletroeletrônica e de Eng.
Elétrica.

Professor Elisardo, representante da Chefe DEPE e coordenador do curso de Mecânica,
inicia a reunião dando as boas vindas e explica que a ausência da professora Ana Elisa na
reunião se dá por motivo de saúde de familiar.

Pauta:
1. Cronograma Conselhos Finais e Jogos Colaborativos durante os conselhos

finais (Eduardo Hubler).
Professor Enio solicita a alteração do dia do conselho de classe da Eletroeletrônica
para segunda-feira por ser o dia de reuniões do curso e de maior concentração de
docentes no câmpus e que a reunião é presencial. Professor Elisardo explica que a
alteração será estudada levando em consideração horas diárias trabalhadas em
todos os cursos. Michele explica que devido ao número reduzido de servidores na
Coordenadoria Pedagógica (CP), não é possível realizar dois conselhos ao mesmo
tempo na segunda-feira à noite e, que para viabilizar a participação da
Coordenadoria Pedagógica em todos os conselhos, os conselhos devem ser
híbridos. Pergunta-se ao Ênio se haveria possibilidade de realização de conselho de
classe da eletroeletrônica de forma híbrida ou on-line, o que descarta a
possibilidade. Solicita que a abertura da sala da reunião virtual seja realizada pela
CP. Janaína ressalta a situação do conselho da Aquicultura ocorrer na 4f devido a
aulas da pós que ocorrem nas 3f. Elisardo mostra que a Ana já havia alterado o
cronograma para que atendesse a solicitação. Demais cursos estão de acordo com
a proposta.
Jogos Colaborativos - Eduardo Hubler, responsável pelo projeto, apresenta-o e
explica que as atividades vão além de jogos, terão atividades integrativas e
colaborativas. Os primeiros módulos estão organizando os jogos junto com o grêmio.
As inscrições iniciaram no dia 05.06 e irão até dia 28.06. Os jogos serão vôlei e
futsal mistos. Hubler coloca a importância deste projeto para a integração do
câmpus com este projeto e que se torne uma atividade permanente, não apenas
como uma atividade que “cubra” o conselho de classe. Pede ajuda para os
coordenadores e direção quanto ao incentivo na participação dos estudantes no
evento. Hubler enviará o projeto para a direção. Todos elogiam o evento.
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Hubler traz um alerta em relação a Política do EJA que está sendo discutida no IFSC
e que foi apresentada na última reunião do CONSUP, dia 19.06. Relata que a
política traz uma série de ações a serem realizadas que trarão sérias consequências
no dia a dia dos campi. Assim, pede que o campus Itajaí participe ativamente da
discussão da Resolução.

2. Semana Pedagógica 2023-2: Apresentada a proposta para a semana pedagógica.
Fernanda explica a organização e importância da capacitação sobre autismo.
Explica que será encaminhado formulário para coleta das dúvidas dos colegas para
que o palestrante venha direcionado conforme a demanda do câmpus, tornando a
capacitação mais interessante e útil aos servidores. Todos de acordo.

3. Formulário digital para solicitação dos alunos e tramitação dos processos acadêmicos
pelo Sipac. Diego explica que após o retorno da pandemia tudo que tinha se tornado
digital, voltou para físico devido a solicitação de duas coordenações do câmpus. Demais
campi permaneceram no digital. No ano passado, o Ministério da Educação lançou uma
portaria, proibindo, a partir do dia 1º.08.22, a tramitação física de documentos. Frente a
isso, foi criado o balcão digital, onde todas as solicitações tramitam. Neste momento,
será utilizado apenas a ferramenta da matrícula on-line, as outras solicitações iniciarão
no semestre 2023.2. Diego informa que o sistema do Balcão digital se comunica com o
SIG. Relata também que neste primeiro momento foi criado um formulário para as
solicitações dos estudantes, no limesurvey. A partir daí, a Secretaria Acadêmica cria
processo no SIPAC e encaminha ao setor responsável para deliberação e
encaminhamento final ao Registro Acadêmico (RA). Foi criado um fluxo do processo
para divulgação para todos os envolvidos. Através do Portal Público, o estudante
consegue acompanhar a sua solicitação. DTIC conseguiu retirar a visualização dos
documentos anexados no processo para atendimento da LGPD. Até amanhã Diego
encaminhará o formulário eletrônico e o fluxo do processo para a contribuição dos
coordenadores de curso para que o semestre 2023.2 inicie com os processos de forma
digital. Janaína e Ênio elogiam a iniciativa e pedem ajuda caso tenham dificuldade com
os sistemas. Diego fica à disposição para ajudá-los.

Informes:

Elisardo segue a reunião com os informes:
1. Festa Junina que ocorrerá neste sábado, dia 24.06, com destaque ao estudante

Guilherme do Grêmio. Janaína relata que se prontificou a ajudar fora do prazo
solicitado e que até o momento não houve nenhuma solicitação do Grêmio a ela.
Rosane informa que a ação do DEPE foi o e-mail convite a quem estivesse
interessado em ajudar e que a organização está sob responsabilidade do Grêmio,
sem a participação direta da direção.

2. FIC´s a serem ofertados em 2023.2: Manipuladores de Alimentos e PEP
3. Visita alunos dia 27.07, período manhã, Escola Básica Anibal Cesar:

Confirmada
4. Informado sobre possibilidade de retorno de servidores em licenças saúde.

Profa. Rita: retorno previsto 25/06
Virgínea (pedagoga): retorno previsto 27/06
Profa. Aline: retorno previsto 07/07
Prof. Nilceu: retorno previsto 07/07



Profa. Tamara: retorno previsto 24/07
Prof. Luiz Proença: retorno previsto 24/06

5. Diego informa que as vagas remanescentes estão abertas e vão até o início do
semestre 2023.2. Matrículas do curso de Engenharia Elétrica do dia 29.06 a
04.07. Pede ajuda para a divulgação das vagas.

Sem mais para acrescentar, o professor Elisardo encerra a reunião.
Eu, Rosane Schenkel de Aquino, lavro a ata da reunião.


